



**DISTRITO METROPOLITANO DE QUITO**  
**DIRECCIÓN METROPOLITANA DE RELACIONES INTERNACIONALES**

Oficio N° DMRI- 667  
Quito, 15 de octubre de 2018

2018-157360

*Carolina J. J. J.*  
*Mico*

**Doctor**  
**Diego Cevallos**  
**SECRETARIO GENERAL DEL CONCEJO METROPOLITANO DE QUITO**  
Presente. -

Señor Secretario General:

Con motivo de la visita Oficial a nuestro país del señor Martín Alberto Vizcarra Cornejo, Presidente de la República del Perú, me permito poner en consideración del Concejo Metropolitano de Quito, la Declaratoria de Huésped Ilustre y la entrega de la Llave de la Ciudad, el día jueves 25 de octubre del presente año, de acuerdo a la Ordenanza N° 3527 de Ceremonial Público y Protocolo Interno del Municipio del Distrito Metropolitano de Quito.

Con estos antecedentes, mucho agradeceré se digne disponer a quien corresponda se realicen las gestiones correspondientes.

Sin otro particular, hago uso del presente para manifestarle mis sentimientos de consideración.

**Sebastián Balda**  
**Director Metropolitano de Relaciones Internacionales**

Adjunto: Documento de respaldo

SB/ppr

**QUITO** SECRETARÍA GENERAL DEL CONCEJO  
ALCALDÍA RECEPCIÓN

Fecha: 16 OCT 2018 Hora 9:36

Nº. HOJAS - Dos -

Recibido por:

## **MARTÍN ALBERTO VIZCARRA CORNEJO**

Actual Presidente Constitucional de la República del Perú.

En las elecciones generales de 2016, fue elegido primer vicepresidente de la República. El 28 de julio de ese mismo año asumió el cargo de ministro de Transportes y Comunicaciones.

Fue nombrado embajador extraordinario y plenipotenciario del Perú en Canadá en septiembre de 2017.

Ocupó el cargo de presidente del Gobierno Regional de Moquegua del 2011 al 2014.

### **ESTUDIOS Y GRADOS**

Ingeniero Civil por la Universidad Nacional de Ingeniería (1984). Diplomado en Administración Gerencial de la Escuela de Administración de Negocios - ESAN (2009).

### **TRAYECTORIA PROFESIONAL**

Recibió las Palmas Magisteriales en el Grado Amauta, en el 2013. Ocupó el cargo de Gerente de Operaciones de la empresa CyM Vizcarra, de 1992 a 2010. Fue Director Ejecutivo del Proyecto Especial Pasto Grande de Moquegua, de 1989 a 1992. Fue miembro del directorio de EGESUR, Director de la Sociedad de Industrias de Moquegua, miembro de la Comisión Consultiva del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Concytec), y Decano del Colegio de Ingenieros del Perú.

Estando en Canadá ocurrió la crisis por la vacancia presidencial. Regresó al Perú el 20 de diciembre de 2017, a solo un día del debate por el primer intento de vacancia presidencial en el Congreso, y demostró su apoyo al presidente. Pero, al superar PPK ese primer intento de vacancia, Vizcarra regresó a Canadá para continuar en el puesto de embajador, incrementando sus reuniones y tratos con empresas mineras canadienses y estadounidenses.



Asumió el cargo de presidente de la República del Perú, constitucionalmente, el día 23 de marzo de 2018, por renuncia de su predecesor, Pedro Pablo Kuczynski.

El 2 de abril hizo juramento de su nuevo gabinete ministerial encabezado por César Villanueva Arévalo y el 6 de abril fue reconocido como jefe supremo de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional del Perú en una ceremonia que tuvo lugar en la sede del Cuartel General del Ejército del Perú, en San Borja.